

回答状況

回答者数 (人)
187

R2 与那原東小学校 体育参観 保護者アンケート

体育参観のよかったところ（複数選択可）

	選択肢の内容	人数	割合(%)
1	子ども一人当たりの発表時間が1時間以内であること	105	56.1
2	学年あたりの参観者数が少ないこと（3密の回避）	144	77.0
3	給食の提供があったこと	138	73.8
4	事前に場所とりをしなくてよいこと	160	85.6
5	1～4年生までは、午前中で全日程が終了すること	67	35.8
6	休日の前日開催のため、翌日の子どもの預け先を気にしなくてよいこと	56	29.9
7	学年ごとの参観なので、駐車場の混雑が少ないこと	125	66.8

上記の選択肢以外で、体育参観のよかったところがあれば、下記スペースに入力をお願いします。

最後の6年生の為にメッセージを作成してくれ、感動した。

新型コロナ感染症対策も行いつつ、子供達の様子を見られる機会を作ってくださいありがとうございます。

素晴らしい体育参観、ありがとうございました。今年は運動会が無い寂しい年になるのかと思っていました。このような工夫の凝らされた催しの形が実現しましたこと、心よりお礼申し上げます。

本当に素晴らしいアイデア！と他の保護者さんとも話していました。子どもひとりあたりの発表時間は、1時間以内とありますが、逆に例年の運動会よりも、ダンスの曲数も多く見応えがありました。

演技自体の所要時間は例年より、多くとれるのでは？

我が子のプログラムを集中して1時間内で楽しめる！

熱中症予防に効果的！

と感じました。

毎年このスタイルがいいかも！とも思いました！

早朝の場所取りの負担や、トラブル、毎年警察から指導が入る駐車場問題、テント設営や片付け等の負担、低学年は午後の後半疲れてしまう、など、素晴らしい運動会ですが、大きな催しを行うにあたり、負担になる側面もあるかと思えます。それらが丸ごと解消されているかも？とも感じました。逆に体育参観での、改善してほしいところ、はひとつもありませんでした。

改めまして、素晴らしい体育参観、本当にありがとうございました。

他の学年の出し物の時も、暑い運動場で待機しなくて良いので、熱中症対策になる。

授業の時間で動くので、時間の間に合わせがしやすい。

暑い中、子供達の長時間拘束がなかったこと。

長時間野外に居ない事が熱中症のリスクが低くて良かった。また、混雑が無くてスムーズに参観できたのも良かった。

毎年、運動会では、各支部のテントが、邪魔でしたが、今年は、見やすかった。

・場所取りなどもなく、ゆっくり観られる。駐車場も、混雑せずに、スムーズだったので良かったです。

1時間以内なので熱中症の軽減になった。

競技が1種目と限定されている分、事前に立ち位置を十分に把握できているので、保護者は余裕をもって観覧ができる。

今年のようなやり方が、大変良いと感じました。

運動会は親は朝早くから弁当作りにはじまり、場所とりや何やらでバタバタ。

子ども達も運動会に向けての練習に多くの時間がかかり、低学年も暑い中午後までである、1日大がかりな行事のイメージでした。

先生方も入退場、ラジオ体操から組別の採点など、各学年の発表以外の全体で行うものの指導もあるので、負担ではなかったでしょうか？

今年のような運営方法は、誰にも負担がなくできるような気がします。

子供達も、たくさんの競技種目の練習をしなくてよいので、集中できたようです。

テントなどを張っていない為どこからでも自分の子供が見えるし、子供の出番が終わったら帰れるのがよかった。来年からも運動会ではなく、今回のような学年別でやってほしいです。

混雑が無くて、頑張っている姿をしっかりと見れて良かったです。

学年別ではっきりとみれたので、良かったです。

コロナ禍で行事は無いものと諦めていたので、どんな形であれ開催してもらえて嬉しかった。

以前までは弁当の準備をしたり、当日準備のため早起きしたり、弁当や場所とりをしたのに、雨天のため延期になったり負担がかなり負担が大きかったが、今回は負担が一切無く、気軽に参加できた

熱中症のリスクが下がる点でも良いと思いました

全てが良かった。毎年、今年度のような開催がいいです。

混雑していなくて、子どもを探しやすかったです。

短時間開催

撮影しやすかった

近くで、子供を見ることが出来た。

運動場周りの場所取りが無かった事や、観覧人数(各学年単位の)少なさのお陰で、子供の演技や表情もしっかり確認出来ました。

また、駐車場の入れ替え等も職員の方々の誘導や、各学年単位の観覧のせいか台数が少なく、予想外にスムーズに行われていました。

子供達の熱中症対策にもなっていたと思います。

今まで通りの運動会より今の時代に、合ってると思う。

子どもが持ってきた招待状に子どもの立ち位置が示されていたので、参観する場所を決めやすかったです。

・時間が決まっているので、それに合わせて来校できるからよかった。

学年別だと 見やすい

駐車場が込まず年々暑くなって来てるのでやる方、見る方の負担が少なく感じます。

三密はよかった

人が少ないので写真が撮りやすかった。

自分の子どもだけ見れる

子供の学年演技を1プログラムで見れたので、暑い中小さな子の面倒見ながら、長時間居なくていいので、熱中症予防になった。生徒も自分の演技以外は教室にいるので、熱中症予防になる。

混雑がなく、思う存分楽しんで観ることができたので、嬉しかったです。

人が少なく、混雑がないので見やすい。

ゆとりを持って学校に行く事が出来た！

演技中、子どもを探しやすかった。目の前で見る事ができた。

弁当を作る必要がなかったので助かりました。

各学年が準備や片付けもしていて、成長がしっかり見れたのでいいと思いました。1時限ごとなので、慌てることなく子供達もスムーズな感じがしました。子どもへ『通常の運動会なら一日中授業しなくてすむよね？』と聞いたら『涼しいところで授業している方がよかった』と意見ありました笑。なるほど！それは面白い意見だなと感心しました。子供達は今回の体育参観はすごく楽しかったようです。私も人混みにならず、参観しやすくてカメラも撮りやすかったです。ありがとうございました。駐車場も混雑なくていいですね。

運動会とは違いゴチャゴチャしてなく、車も止めやすく翌日の預け先も気にせずとてもいいやり方だと思います。時間も早まったり遅くなったりなどもないため子供の発表時間に確実に合わせる事ができるため仕事への支障もない。

簡易化していてとても今の時代にあっていると思います。

出来れば、日曜日が良いです。

熱中症を防げたと思う

平日の体育参観でしたが、高学年で午後だったこともあり、仕事を休まなくて済んだ事。

観やすかった

学年ごとに1度に観れて短時間だったので、熱中症など予防にもなって、よいと思いました。

時間は短縮して内容は濃かったと思います。時間差の開催は今後も継続してもいいと思いました。

時間が決まっていたので、その時間に合わせて参観できるように出来て、仕事の調整がしやすく助かった。

まとめて観れるので、時間の無駄がない

事前にお手紙でどこらへんで踊るのか教えて頂いたので、ベストポジションで観覧できた。

毎年の行事なのでシンプルな形が1番ベスト。時間もちゃんと割り当てられててすごく参観しやすかったです。

学年毎の為、観客数が少なく見学しやすかった。

学年ごとに集まることで混雑が解消されており、とても参加しやすかった。

人が少ない分盛り上がりには少し欠けた部分もあったが、学年ごとに実施するのはよいと思えた。

子供達が頑張っていた取り組んだことを披露するということは、心も体も自信につながると思います。

コロナで普段の行事はできなくても、かたちはかわっても、自分達が目標をもって動けば成し遂げることができることを知って成長してくれたんじゃないかと期待できます。

自分の子供の順番だけみるなら、時間も短くていいし、朝早くからの場所取りや弁当を用意しなくていいので、保護者の負担がないのが、いいと思います。

平日なので保護者が少なく、子どもがよく見えて応援しやすかった。

子供達が練習頑張った成果を披露できる場があってよかった

子供の順番の時のみ行けばよかったから、すごく楽でした。でもそれは小学生が1人だったからかな

次年度以降について

	選択肢の内容	人数	割合(%)
1	従来通りの運動会がよい	86	46.0
2	今年度のような、休日前の平日に開催の体育参観がよい	101	54.0

体育参観の課題、改善してほしいこと、ご意見等、下記スペースに入力をお願いします。

低学年が高学年の演技を見て、次年度に活かせるようにしてほしい。子どもの応援もあった方がよい。

体育参観にするなら、もう少し涼しい時期に開催してほしい。

この状況の中、運動会中止の代わりに体育参観という形での開催はありがたいです。いつもとは違いさみしい感じもありますが子供達にとっても納得のいく形になったんじゃないかなと思います。

通常の運動会のように、子供がどの辺で遊戯するかどこを走るかが分かれると撮影がしやすくいいと思いました

今年度のような運動会で休日が良い

子供がダンスしてる際、立ち入れない場所で踊っており、近くで観る事が出来なかった為、運動場を一周囲めるように見学出来ると良いかと思いました。

2階のテラス？ベランダ？のような所から先生数名が見ているのがとても目に付きました！6年生のエイサーは、来年の為に5年生だけにでも見せて欲しかったです。

給食があって、親としては助かりましたが、子どもは一緒にお弁当が食べたかったと言って、何か折衷案があればいいな、と、思います。

6年のエイサーの衣装を各家庭で洗濯アイロンして返却するのではなく、クリーニングを利用して欲しい。PTA会費等はこのようなことのために支払いたい。家庭の保護者（主に女性）が無償労働することが前提なのは時代にそぐわないと思う。各家庭がアイロンを常備されているとは思わない。また、教員や職員が代替で行う等は違うと思う。

混雑が無くスムーズにみれた事やお弁当を作らなくていい事は楽だったが子供達が今回の参観をどのように思ったのかが気になった。

是非子供達にもアンケートを取って欲しいです。

その結果子供達が、今回の体育参観で問題無ければ、次回もこのスタイルだと嬉しい。

次回も同様の体育参観の場合は子供達との距離の改善をお願いしたいです。遠くて一人一人の演技がみづらかった。演技の時はあと5メートルほど近くても良いのではと思いました。

よろしくをお願いします。

親は学年ごと参観でいいと思いますが、子供達は最初から最後まで参加で、応援して赤組白組で対決してほしいです。応援がなく寂しさがありました。

各学年の切り替えを、もう少しスムーズにして欲しい

連休前日は仕事の休みが取りにくいので、別の日が良かった。

演目が30分位で終わったので、空き時間が多すぎると思いました。

ゼッケンが無いので遠目から何組か分からなかったのでゼッケンはつけて欲しい。

終わり方に締まりが無かった。

・1時間以内の発表時間なのはいいが短すぎて物足りない気がしたのであと一種目やって欲しかった。

・玉入れ競技の時、後ろ側にいたので撮影の時、前の子に被ってあまり表情が見れなかった。二回戦の時は前後立ち位置を交換して欲しいなと思った。

・参観日への準備、ご指導ありがとうございました。

やはり駐車場の問題です。学年入れ替えの際は駐車場付近はだいぶ渋滞していました。

次の学年が始まるまでの待ち時間が長かったと思います。種目を増やすか、午後は暑かったので全学年午前中に行えたらいいと思いました。

一年生だけ、かけっこが無かったのがちょっと残念でした。

一年生の掛けっこなど、走る競技が観たかったです。

今回のような体育参観形式は学校、子供達、保護者ともに利点が多いと思いました。ただ、今までは運動会は一大行事だったので、子供達の達成感や心に残る思い出になるのかな??という感じはありました。

またとても暑かったので、もう少し時期を遅らせてもいいのではないかと思います。

コロナ禍の中、体育参観という形ではありましたが、最後のエイサー、リレーを見ることができてよかったです。沢山のご配慮ありがとうございました。しかし、学年ごとの発表で学年の先生方だけというのは理解できますが、学校行事として保護者多数来校してるのに他学年の職員が2階の日陰からの他人事のような見学にはとても違和感を感じました。

他学年とはいえ、子どもたちが暑い中グラウンドで頑張ってる、同じ学校の職員も必死になってる中あのようなお客様の感じはどうかと思います。せめて、本部席からの見学ではなかったでしょうか？

コロナ禍が次年度も続くようなら今年度同様体育参観が良い。感染者数ゼロなら通常の運動会が良い。

今回の体育参観の対応はとても良かったと思う。少し残念なのは、もう少し児童との距離が近くだと良かった。

保護者としては負担が少なかった事や子供達の安全面を考えると、今年度の体育参観という形はとても良かったと思います。しかし子供に聞いたら去年までの運動会のほうが、他学年の演目が見られて楽しかったと言っています。来年以降、大人の意見だけで判断せずに子供達の主張、コロナ対策、熱中症対策などを考慮して総合的に判断してほしいです。

コロナ禍だから今回は体育参観で良かったが、コロナが落ち着けば例年通りの運動会を行なって欲しい

五年生から六年生への引き継ぎの際、あの暑い中立たせておく時間はもう少し短縮できたのでは?と思いました。熱中症対策の水分補給の時間はきちんと設けてたのに最後がかなり残念でした。

駐車場の出入口が1つ、左右から車が入って来ることによって流れが悪かったです。

出入口を2つ必要であり、一方通行になるように流れを決めていれば、親も焦らなかったと思います。

当日の朝から、1人の駐車場係の方が頑張りましたが、中に2~3人必要と思いました。暑いなかお疲れさまでした。

旦那が仕事を休めず参加できず残念でした。一年生はかけっこがなく見ごたえがありませんでした。

1年生の様に、全学年で自分の立ち位置をお知らせしてほしい。

親の入れないスペース(後ろ側)で、ずっと後ろを向いて演技されると、皆同じ体育着なので探せないし、写せない。

直前のリレーの順番変更も困る。短時間で効率良く参観できる工夫が必要。

今回の様な感じがとても良かった。

今年は運動会を諦めていました。体育参観を開催して頂き、ありがとうございました。演技中の子供達の表情も生き生きとしていて、演技終了後の表情も達成感に溢れていました。先生方、職員の皆様、本当に有難うございました。

各学年の入れ替りの時間帯が欲しかった。写真撮影等、子供達との時間が欲しかった

6年生のエイサーの衣装を着てるところの写真撮影時間も考慮していただき良かったです。親子での写真撮影をして、遠く離れた祖父母、親戚等に送りたいのに残念です。

年々の気温上昇により運動会の時期をずらしたほうがよいと思う。子供達も練習、本番の熱中症予防になり保護者も暑い中の観覧は辛いところがあるので。台風もくるので少しずらせばその心配もなくなるのではないかと

炎天下の中、熱中症対策をもう少し強化して欲しいと感じました。

兄弟の学年が離れていたら、待ち時間が大変だと思います。

もう少し時間を伸ばしてほしい。呆気なく終わった感じがしました。

競技が少ない。

6年生のエイサーが見事でした。最後なので、涙が滲みました。

やはり運動会は、非日常のイベントにして欲しいです。丸一日使う方がいいです。

場所取りや駐車場などを気にしなくていいこと、また出番がない時の待機時間がなくてよかった。コロナ禍での三密を避けるといった点でも対策になっていたのでも心配せずに見ることができた。しかしいつもの運動会に比べ盛り上りに欠け少し寂しい感じがした。

4年生は観客も混雑せずよかったが、最後の6年生には盛り上がり欠けるきがした。

withコロナの観点から、全てにおいて、素晴らしかったです。

涼しい時期の開催。

今後も継続、または午前中で終わるような内容（弁当なし）であってほしい。弁当を作っても子どもはあまり食べず大人のための弁当になっているため。

小さい子供を連れていたので、保護者よりのテントをもう少し設置して欲しかった。

臨機応変に対応されて素晴らしかった。

子供と一緒に弁当が食べられないのが寂しい気がしました。がそれ以上に良いところがいっぱいあった体育参観でした。

これからも体育参観というやり方で開催して欲しい

やり方は、今年度の形で良いと思いますが、休日でないで見に来られない保護者もいると思いますので、高学年は弁当持参で日曜日に行くなどの方法もあると思います。

11月位まで延期して通常の運動会でも良かったのでは?と思いました。小学校最後だから特にそう感じると思うんですが。

駐車場がスムーズじゃなかった。平日より休日がよかった。

毎年、今年度のような体育参観での開催が良い。

駐車場の混雑や場所取りなどをしなくて良い事や、車椅子の母を今回初めて見に連れて来れた。(いつもは混雑していて周りに気を使う為連れて来る事が出来なかった)

ただ1~4年生も体育参観終了後の下校が良いと感じた。駐車場への出入りの際、子供達がおりヒヤヒヤする場面があった。駐車場へ入る際にも下校する子達と重なり駐車がスムーズでは無いと感じた。

リレーは運動会の楽しみのひとつなので、各学年あってほしい。

今回5年生はリレーがあったので1時間だけでも充実した気がしましたよ！

コロナの影響で、今回の体育参観という形になったと思いますが、運動会というイベントを楽しみにしていることもあり、今後は従来通りの運動会がいいと思います。

休めるテントを増やしてほしい。今回は暑くて子供、親の体調も心配になった。

かなり配慮されていて現状で問題なしです

コロナが落ち着いていれば従来通りの運動会が良いかな、と思います。他学年の競技を見ることで低学年も成長する機会だと思いますし、組別の競争することで子ども達も本番に向けて練習する大切さを学べると思います。今回はコロナの影響での体育参観でしたが、先生方が子ども達の為に考えて下さって親も子ども達の成長を感じる事ができ、今出来る最大の運動会だと思います。感謝しています。ありがとうございました。

テント席はもっとあったほうが良い。椅子が無くてもテントだけでも助かります。

給食なしでお昼をみんなで食べる行いは残しても良いと思います。

従来通りの運動会の方が良いが、炎天下の中長時間は親も子どもも大変な為、開催時期の見直しをしていただきたい。

リレーは、安全に配慮してとのことだと思いますが、保護者が見れる場所が遠かったので、安全に配慮しつつも、もう少し近くで見れる余地があるのではないかと感じました。

体育参観という行事を設けていただいたことに感謝します。ありがとうございました。

駐車場は出る車と入る車で混雑していました。誘導員が1人いましたが、一つ一つの車を止めるまで誘導していたので、待たされ余計遅くなりましたので、空いてる場所への誘導に留めた方がよかったです。

質問4は、どちらかに答えないといけないのは、決心がつかなかった為、他の選択肢もほしかったです。従来通りがいいに越したことはないけど、コロナなどしょうがない場合は今回のようなものでも全然よかったです。

1時間程度とはいえ炎天下や雨天時だと傘をさすのも隣人が気になり幅も取る為、運動会の様に白いテントを貼っていただけると嬉しいです。

保護者観覧用スペースの一部に日除けできるようテント設営してほしい。

さすがに暑すぎるので、せめて10月か11月に開催してください。

1～6学年までを1日の参観にしてしまうと、複数名の子どもがいる保護者は長時間学校にいないといけないので、できるなら1日は低学年、2日目は高学年、と分けてもらえると、より駐車場の混雑も防げるし密にならずに済むと思います。

ソーシャルディスタンスとアナウンスするだけでは適切な距離を保てないため、応援できるスペースに区画を分けるロープを張るなど、感染予防対策を徹底しないと、クラスターが発生する恐れもあるかと思います。

暑くてマスクを外していらっしゃる方も複数見られましたし、大声で応援していらっしゃる方もいました。

飛沫感染が怖いので、声は出さないけれど応援する方法は考慮する方がいいかもしれません。

今回の体育参観はよかったです。ただ子供たちが従来の方法がいいか、今年のような形がいいのかわからないので子供たちの希望も聞きたいところです。

1年生の玉入れの時、ダンスを同じ場所で踊るのではなく、移動したりして欲しかった。練習時間も短く1年生への指導は大変だと思いますが・・・。

ゼッケンがないので子供を探すのに時間がかかった密を避けるように各学年時間毎はありがたいです

9月だとまだまだ暑く、熱中症の心配もあるので、10月くらいに行ってほしいです。

